



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

## ERNESTO GASCO CRITICA EL NUEVO ACUERDO BILDU-PNV, AHORA LIMITANDO LAS TERRAZAS DE LA CIUDAD

El candidato socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha expresado una vez más su apoyo al sector terciario, como motor económico imprescindible de la ciudad.

“Aquí, junto a una de las cerca de 600 terrazas de San Sebastián, yo apuesto por no poner más obstáculos a un sector que da trabajo en nuestra ciudad a 4.000 personas y que supone el 15% del PIB donostiarra. Hay que ayudar, no poner palos en la rueda de nuestra economía”, ha proclamado el candidato socialista.

Ernesto Gasco ha señalado que la hostelería, junto con el comercio, es “un pilar básico de la economía local que no molesta a nadie. Es incomprensible la obsesión de algunos, como Bildu o PNV, por quitar o limitar una actividad que es un referente a nivel internacional”, en referencia al reciente artículo del New York Times.

“Las terrazas son una forma de vivir en Europa”, ha dicho Gasco. “Ciudades como París, Roma o Berlín se caracterizan por disfrutar de la calle como espacios para compartir. Representan una forma de vida moderna y cosmopolita”



[www.ernestogasco.es](http://www.ernestogasco.es)



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

Por ello, los socialistas han presentado una serie de enmiendas a la ordenanza que recogen las peticiones del sector, que entienden que mejora la actual normativa.

“No se trata de una barra libre como dicen algunos, sino de adecuar la ordenanza a la realidad ya que no todos los locales de hostelería tienen las mismas condiciones. Se trata de ayudar y mejorar y si alguien se pasa, que se apliquen las sanciones previstas” ha dicho Gasco, que ha recordado que estas sanciones apenas llegaron a 60 en 2013, la mayoría por incumplimiento de los horarios establecidos, no por ocupación de espacio.

Ernesto Gasco ha recordado, además, que las licencias de terraza en San Sebastián suponen un “ingreso fabuloso para las arcas municipales. En torno a un millón de euros que permiten inversiones y actuaciones en la ciudad.”

Por otra parte, el candidato a Alcalde de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha criticado el “teatrillo” que escenifican estos días Bildu y PNV, “haciendo como que se tiran los trastos, pero volviendo a pactar e ir de la mano en asuntos que afectan a San Sebastián.”

Gasco ha señalado en ese sentido que, mientras en los actos de campaña uno y otro se enzarzan en un “falsete” de enfrentamiento, el pleno de este próximo jueves volverá a reflejar la auténtica realidad, “la entente Bildu y PNV en materias como la ordenanza de antenas o la de terrazas. Este entendimiento nació hace cuatro años al negarse el PNV a un acuerdo con los demás para evitar lo que finalmente ha pasado: el desgobierno, la deriva de la ciudad que ahora, curiosamente, critica y quiere cambiar”.



[www.ernestogasco.es](http://www.ernestogasco.es)